



EFE

La Reina presidió en Almería un Simposio Internacional sobre Desertificación

M. NAVARRETE. Su Majestad la Reina Doña Sofía presidió ayer, en el Auditorio de la Universidad de Almería, el acto inaugural del II Simposio Internacional sobre Desertificación y Migraciones, organizado por las Naciones Unidas, que se desarrollará hasta mañana, viernes. En el acto la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona comparó la desertificación con un «tsunami» silencioso en cuanto a sus efectos en las migraciones.